

RUMOR

GLOBAL MEDIACOM

Saham BMTR Menuju Level Rp 1.800

Investor asing dikabarkan sedang gear memburu saham PT Global Mediacom Tbk (BMTR) dengan target harga menuju level Rp 1.800. Ketertarikan pemodal asing ini didukung atas membaiknya kinerja keuangan perseroan yang terlihat pada kuartal I-2016. Adanya sejumlah isu yang menyebutkan perusahaan asing akan menggandeng perseroan untuk membangun unit bisnis baru multimedia untuk membidik pengguna *play media* atau *home pass* di Indonesia. (hut)

DISCLAIMER

Materi tulisan ini hanya memberikan informasi dan bukan sebagai ajakan kepada siapapun untuk membeli atau menjual efek tertentu. Keputusan melakukan transaksi saham sepenuhnya menjadi tanggung jawab pemodal.

PT Indopremier Securities, PT Citigroup Securities Indonesia, PT Deutsche Securities Indonesia, dan PT UBS Securities Indonesia. Calon emiten ini menetapkan harga penawaran pada kisaran Rp 1.430-Rp 1.970 per saham

Direktur Utama Indopremier Securities Moleonoto mengatakan, Cikarang Listrindo awalnya berkeinginan untuk melepas 15% saham dari modal disetor dan ditempatkan penuh. Namun, setelah dihitung ulang, dana kebutuhan ekspansi perseroan sudah terpenuhi hanya dengan melepas 10% saham, meski dengan harga penawaran terendah sekalipun.

"Penurunan target dana bukan akibat kondisi pasar. Respons pasar baru bisa diketahui setelah menyelesaikan *bookbuilding*. Jadi penurunan target dana didasarkan pada kebutuhan dana ekspansi perseroan," jelas dia kepada *Investor Daily* usai *due diligence meeting & public expose* di Jakarta, Rabu (18/5).

Selain ditawarkan kepada pemodal domestik, dia menjelaskan, saham

perseroan ditawarkan ke sejumlah investor asing di Hong Kong, Singapura, Boston-Amerika Serikat, dan London-Inggris. Namun pihaknya belum bersedia menyebutkan perbandingan pemodal lokal dan asing

Sementara itu, Direktur Utam Cikarang Listrindo Andrew Kukku tahlie Labbaika mengatakan, perseroan sedang proses pembangunan pembangkit listrik berbahan baka batubara berkapasitas 2x140 megawatt (MW) di Babelan, Bekasi. Pembangunannya sudah berlangsung sejak 2012 dan ditargetkan rampung akhir tahun ini.

Ekspansi pembangkit listrik tersebut diperkirakan menelan dana US\$ 475,1 juta. Dari jumlah itu, perseroan telah mengeluarkan US\$ 335,1 juta sampai 31 Desember 2015. "Untuk ekspansi yang berjalan sudah mendapatkan pendanaan penuh. Dengan demikian, dana IPO akan digunakan untuk ekspansi baru atau permintaan kapasitas baru ke depan," jelas dia.

Sesuai rencana, perseroan akan menggunakan sebanyak 70% dan

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT GOLDEN ENERGY MINES Tbk ("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari/ Tanggal : Jumat, 10 Juni 2016
Waktu : Pukul 14.30 - 15.30 WIB
Tempat : Ruang Paseo Sinar Mas Land Plaza, Menara II, lantai 39, Jl. M.H. Thamrin No. 51, Jakarta Pusat 10350

Dengan agenda RUPST sebagai berikut:

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan dan Pengesahan atas Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk tahun buku yang berakhir tanggal 31 Desember 2015.
2. Penetapan penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015.
3. Laporan realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum Perseroan.
4. Penetapan gaji atau honorarium dan tunjangan lainnya untuk anggota Direksi dan Dewan Komisaris untuk tahun buku 2016.
5. Penunjukan Akuntan Publik Independen untuk mengaudit buku Perseroan untuk tahun buku 2016.
6. Perubahan pengurus Perseroan.

Dengan penjelasan agenda sebagai berikut:

- a. Agenda RUPST ke-1 sampai dengan ke-5 merupakan agenda yang rutin diadakan dalam RUPST Perseroan. Hal ini sesuai dengan ketentuan Anggaran Dasar Perseroan dan UU No. 40 Tahun 2007.
- b. Agenda Rapat ke-6 diadakan sehubungan dengan berakhirnya masa jabatan anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan.

Persyaratan-persyaratan:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada para pemegang saham, sehingga panggilan ini merupakan undangan resmi bagi para pemegang saham Perseroan.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam RUPST adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 18 Mei 2016 sampai dengan pukul 16.00 WIB. Bagi pemegang rekening efek PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") dalam Penitipan Kolektif (Anggota Bursa/Bank Kustodian) diwajibkan memberikan data investor yang dikelolanya kepada KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR").
3. Pemegang saham atau kuasanya yang menghadiri RUPST wajib membawa fotokopi Surat Kolektif Saham dan Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal lainnya, kemudian menyerahkan fotokopinya kepada petugas pendaftaran sebelum masuk ruang RUPST. Untuk para pemegang saham dalam penitipan kolektif KSEI wajib menyerahkan KTUR yang dikeluarkan KSEI kepada petugas pendaftaran Perseroan sebelum memasuki ruang RUPST.
4. Bagi para pemegang saham Perseroan seperti perseroan terbatas, koperasi, yayasan atau dana pensiun agar membawa fotokopi anggaran dasarnya dan akta perubahan susunan pengurus terakhir.
5. a. Pemegang saham yang tidak dapat hadir, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah sebagaimana ditentukan oleh Direksi. Para anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan diperkenankan untuk bertindak sebagai kuasa pemegang saham dalam RUPST namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pengumuman suara.
b. Formulir surat kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja selama jam kerja di Biro Administrasi Efek ("BAE") Perseroan, yaitu PT Sinarjaya Gunita, Sinar Mas Land Plaza, Menara I, Lantai 9, Jl. M.H. Thamrin No. 51, Jakarta.
c. Semua surat kuasa harus sudah diterima oleh BAE pada alamat sebagaimana disebutkan di dalam butir 5.b. di atas selambat-lambatnya sebelum RUPST dimulai.
6. Bahan agenda RUPST tersedia bagi pemegang saham sejak tanggal Panggilan RUPST ini sampai dengan peyeleenggaraan RUPST, kecuali untuk agenda RUPST ke-6, akan tersedia paling lambat pada saat penyelenggaraan RUPST. Agenda RUPST dalam bentuk salinan dokumen fisik dapat diperoleh di kantor Perseroan pada jam kerja Perseroan jika diminta secara tertulis oleh Pemegang Saham Perseroan.
7. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya RUPST, para pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat untuk hadir di tempat RUPST, 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPST dimulai.

Jakarta, 19 Mei 2016
Direksi Perseroan

Investor Daily Kamis 19 Mei 2016

PEMBERITAHUAN SUKUK MUDHARABAH BANK BNI SYARIAH

PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk., berkedudukan di Jakarta, dalam Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamanatan Sukuk Mudharabah I B dibuat di hadapan Ny. Poerbaningsih Adi Warsito, S.H., Notaris di Jakarta berikut perubahannya ("Perjanjian Perwaliamanatan"), dengan ini membe Sukuk Mudharabah tingkat bagi hasil pembayaran keempat periode 26 F sebagai berikut:

No	Nama Efek	Sukuk Mudharabah
1	Emiten	PT BANK BNI SYARIAH
2	Nilai Emisi	Rp500.000.000.000
3	Tanggal Penerbitan - Tanggal Jatuh Tempo	26 Mei 2015 - 26 Mei 2016
4	Jangka Waktu	3 (tiga) tahun
5	Kode Efek	SMBBSY01
6	Kode ISIN	IDJ000006903
7	Tanggal Pembayaran Bagi Hasil yang Keempat	26-Mei-16
8	Periode Pembayaran Pendapatan Bagi Hasil	setiap 3 (tiga) bulan
9	Perhitungan Pendapatan Bagi Hasil	Perkalian antara Nilai Nominal Mudharabah dengan Dibagihasilkan. Bagi Pemegang Sukuk 15,35% dari Pend
No Detail Laporan		
a	Nilai Emisi	
b	Alokasi Asset Perhitungan Bagi Hasil	
c	Outstanding Pembiayaan Per akhir bulan - Rata-rata 1 th	
d	Akumulasi Pendapatan yang Dibagihasilkan	
	- Februari 2016	
	- Maret 2016	
	- April 2016	
e	Yield Pembiayaan Rata-rata	
f	Nisbah Investor	
g	Bagi Hasil Sukuk - Nominal	
h	Equivalent Rate - Realisasi	
i	Indikasi Tingkat Bagi Hasil	
j	Cap/Floor Limit	
k	Cap Rate	
l	Floor Rate	
m	Tambahan Beban Bagi Hasil	

Jakarta, 19 Mei 2016

WALI AMANAT



PT. BANK RAKYAT INDONESIA (PERSERO) Tbk.